

saint-pardoux-soutiers

Les jeunes élus du conseil découvrent l'Assemblée nationale

Mercredi 20 avril est une date qui restera dans leur mémoire : premiers pas dans la capitale pour certains des dix élus du conseil municipal des jeunes de Saint-Pardoux-Soutiers. Et, premiers pas pour tous à l'Assemblée nationale.

Accueillis par un guide-conférencier et leur député de circonscription, Guillaume Chiche, qui les a invités durant la « vacance » du Parlement entre les deux tours de l'élection présidentielle, ils ont découvert les deux édifices, le Palais Bourbon et l'Hôtel de Lassay qui, au fil de l'histoire et de ses grands événements se sont rejoints pour former l'Assemblée nationale où siègent les députés.

Les jeunes ont questionné leur député sur les outils du vote, le chemin de naissance d'une loi,

l'emploi du temps d'un député, son travail, son lieu de vie... Ils ont eu un aperçu de son bureau à l'Assemblée, pu comprendre son positionnement dans l'hémicycle, et tenté, en vain, quelques questions pour découvrir quel serait son vote lors du second tour de l'élection présidentielle.

Malgré une fatigue bien présente, les jeunes, qui avaient découvert la Tour Eiffel le matin, ont terminé leur journée parisienne avec la visite de la bibliothèque de l'Assemblée nationale, dans un silence respectueux : « *C'est impressionnant de voir tous ces livres si vieux et précieux* », se sont-ils enthousiasmés. Leur mandat court jusqu'en octobre 2022. Aucun doute quant à une préparation minutieuse de leur campagne.



Autour de Johann Baranger, maire de Saint-Pardoux-Soutiers et Guillaume Chiche, député de circonscription, les jeunes du CMJ posent sous les lustres de la Galerie des Fêtes.